

IEE ENTREGA CONSTANCIA DE MAYORÍA A LA GUBERNATURA

Tras la conclusión de los cómputos distritales y la validación de los resultados, el Instituto Electoral del Estado (IEE) hizo entrega de la constancia de mayoría a la candidatura a la gubernatura del Proceso Electoral Local Concurrente 2023-2024.

La entrega de las diferentes constancias de mayoría, que reconoce y certifica a las candidaturas que obtuvieron la mayoría de votos en sus respectivas contiendas, comenzó este miércoles. Cabe mencionar que esta documentación es fundamental para que las y los candidatos puedan asumir legalmente sus cargos posteriormente.

En Sesión Especial el Consejo General del IEE este domingo hizo entrega de la constancia de mayoría que acredita al candidato Alejandro Armenta Mier, de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Puebla, como gobernador electo del estado al alcanzar 1,908,954 votos, lo que representó el 59.52% de los sufragios emitidos en la jornada del 2 de junio y en las modalidades de voto en el extranjero y voto anticipado.

En el caso de ayuntamientos y diputaciones, son los Órganos Transitorios (Consejos Municipales y Distritales) los encargados de hacer entrega de las constancias de mayoría a las candidaturas que obtuvieron la preferencia de los votos en los cómputos oficiales.

La entrega de constancias de mayoría marca un paso más en el Proceso Electoral, otorgando legitimidad al mismo.